



Mutsu General Hospital

むつ総合病院



研修医日記

作成者：佐藤 桜（1年次）

こんにちは、現在麻酔科研修中の佐藤です。ついに今週、2年次の先輩方がいなくなってしまう（梅村先生にはあと1年お世話になります！）。異動される他の先生方の分も含め、医局の机が次々にすっからかんになっていくのを見るとなんともいえない寂しい気持ちになりますね。あの席に〇〇先生がいたのになあと、通るたびに思ったりします。

我々1年次にもついに後輩ができるということで、私なんかは先輩らしいことはほとんどできないと思うので、一緒に切磋琢磨していけたらいいなと思います。8人のみなさん、どうぞよろしくね。

話は変わりますが、数日前にタクシーの運転手から、もしかかと狸が交通事故にあったというお話を聞きました。春らしくなってきて、動物たちも活動範囲を広げているのでしょうか……。みなさん、運転する際にはどうぞお気をつけください。

さて、木下先生も書いていましたが、研修医期間も折り返しです。まったく進路も決まっていないので、それも含めてたくさん考えて、学んでいきたいです。

先生方、スタッフの皆さん、あと1年よろしく願いいたします！ 終わり。

※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。